



おくりもの

吉井小学校へ

●タブレット3台、画像送信機2台

桑野町 山田百代様から学校教育充実のため

ご寄贈いただきありがとうございます。うございました。

平成30年「阿南市成人式」を開催します

日時 平成30年1月7日(日) 午後1時～(受付：午後零時30分～)

※式終了後、記念撮影を行います。

場所 市民会館

該当者 平成9年4月2日から平成10年4月1日までに生まれた方で、①阿南市に住所を有する方、②阿南市出身で出席を希望される方

Jアラートによる情報伝達訓練を実施

全国瞬時警報システム(Jアラート)を利用した情報伝達訓練(全国一斉)が、次の日程で実施されます。

本市では、これに併せて、防災行政無線とケーブルテレビの自主放送チャンネルでの訓練放送および登録制メールによる試験配信を行います。ご家庭等において、災害が起こった時の行動を再確認しましょう。

緊急地震速報

11月1日(水) 午前10時頃

国民保護情報

11月14日(火) 午前11時頃

※気象・地震活動の状況等によって中止することがあります。

問い合わせは 危機管理課

(☎22-9191)へ

阿南市武道館 使用休止のお知らせ

11月下旬から、武道館の天井改修工事に着手します。休止期間は平成30年3月(予定)までです。使用される方にはご不便をおかけしますが、ご協力をお願いします。

問い合わせは 生涯学習課 (☎22-3391)へ

高校生スタッフ募集中!

問い合わせは 生涯学習課

(☎22-3391)へ

問い合わせは スポーツ振興課 (☎22-3394)へ

市長通信

お元気ですか



阿南市長 岩浅嘉仁

「明日に備えて」

去る5月に新庁舎が完成し、市民の期待を背負って来年の市制施行60周年に向かい、新たなスタートを切ることができました。過日の衆議院議員総選挙の期日前投票においては、庁舎駐車場の関係でご迷惑をおかけいたしました。現在、旧阿南保健所跡地に「市民あおぞら駐車場」を整備しておりますので、今しばらくのご辛抱をいただきたいと思います。さて、先般の熊本地震において、熊本県宇土市では、庁舎が壊滅的な打撃を受けたため被災者の罹災証明書が発行できない状況になりました。これを契機に全国の自治体で災害に備え、老朽化した庁舎を建て替える必要性が高まっています。阿南市では南海トラフ地震の影響を考慮し、1日も早い防災拠点(市民の命を守るとりで)の整備が必要であることから、平成25年に着手し、4年間の工期で防災に対応した新庁舎を完成させることができました。特に、地震対策として震度7クラス揺れにも対応できるように免震装置34基を配置するなど免震構造を採用。また地盤改良砂杭を1500本打ち込んでいます。

庁舎規模は本市の人口規模や職員数を基に、国の基準を参考として算定しました。延べ床

面積は約2万7000㎡で、市民が集い親しめる「阿南フォーラム」は、災害時には一次避難場所として安全で安心できるように設計しました。建設費は、先例市の平均価格となる1㎡当たり36万7000円を建設単価としました。

ここで幸いだったのは、本市より後、すなわち消費税増税後の平成26年度以降における他市町村の庁舎建設事例では、1㎡当たり45万円を超えており、オリンピックを控え、その建設費はさらに高騰している状況です。タイムング的に、より安価な建設費で完成することができ、極めて幸運であったと思います。先般、高知県土佐市で第143回四国市長会議(38市参加)が開催されました。各市とも庁舎、公民館、集会所等そのほとんどが、高度経済成長時代に建設されています。コンクリートの寿命が50年といわれる中、すべての自治体においてそれらの社会資本が更新期に入り、いかに災害に対応できる新しい施設を更新していくか頭を抱えています。阿南市は、この問題について、できるだけ複合施設、一つの建物でさまざまな機能を持たせるといった観点から合理的な将来計画を考えていきます。市民の皆さまのさまざまなアイデアをお寄せいただければありがたいと思います。



被災した宇土市役所庁舎 (写真提供：宇土市)